



# 市之倉だより

多治見市立 市之倉小学校 令和4年10月

〒507-0814 多治見市市之倉町10-381

TEL 0572-22-3702 ホームページ <http://school.city.tajimi.lg.jp/ichinokura/>



「先生、見て見て、34回跳べたよ。」

休み時間に、縄跳びを片手に走ってくる1年生。先週は前跳びが5回だった子が、今日は34回、あや跳びの連続ができなかった子が、今日は連続11回跳んでいました。日々成長している子ども達に、ビックリ!! になりたい自分に向かって踏み出して(挑戦して)いる子ども達は、とてもキラキラで、見ているこちらもついつい声が大きくなります。

10月11日(火)から、後期が始まります。後期も「考える頭」「認める心」「踏み出す体」全身をフル活用してどんどん成長していけるよう、チーム市之倉で取り組んでまいります。保護者・地域の皆さん、共に、よろしくお願いします。

## 丸ごと認める

～ 今朝の天気はなあに? ～

今年度、スクールライフノートアプリを活用し、朝の会・帰りの会で「心の天気」を交流しています。

A:「今日の天気は何ですか?」

B:「曇りです。」 A:「なんで曇りなの?」

B: ・天気が悪いから。 ・今日は6時間授業だから。 ・夜、眠れなかったから。  
・塾があるから。 ・寝坊したから。 などなど

「曇り」と応える訳は、子どもによって様々です。

A:「なんか楽しいことあるといいね。」等、AさんがBさんに自分の思いを伝えます。

「心の天気」の目的は、いろいろあります。

「自己の内面を見つめる」「相手の思いを受け止める」「コミュニケーションを図る」…この交流を始めて、互いに相手の思いを受け止め、仲間理解が深まってきていると思っています。けれど一方で、「この交流が嫌だ。」と感じている子もいるようです。

いろいろな天気があるように、子どもたちの思いも様々です。どんな思いも丸ごと受け止め、大切にしていきたいと考えています。

晴れたり 曇ったり 時には 雷・・・ いろんな顔 いろいろ あるさ

それが わたし それが あなた みんなちがって みんないい!



## 後期の教育活動について

「子ども達の笑顔があふれる楽しい学校」を築いていくために、本年度は、学級づくりを大切に進めています。その取組として、後期は以下の教育活動を計画しています。(一部抜粋)

- 10月25日(火) 4年生音楽集会(合唱の発表) **保護者参観可**
- 11月15日(火) ひびきあい集会(車椅子バスケット選手来校)・学校運営協議会
- 11月18日(金) 児童会行事(6年生企画全校レクレーション) **保護者参観可**
- 12月15日(木) 8の字跳び記録会 **保護者参観可**
- 2月9日(木) 授業参観(学級懇談会なし) **保護者参観**
- 2月16日(木)～22日(水) 個人懇談 **保護者参加**

